



Les organisateurs de la sortie annuelle du Calandre-club d'Armor ont salué Alain Nédélec, adjoint au maire et président de l'association Vauban-La Tour Dorée, ainsi que Jacky Moreau, hôtelier (à droite), se réjouissant de l'accueil reçu durant leur escale camarétoise.

Samedi, en fin d'après-midi, une quarantaine de voitures anciennes, appartenant à des membres du Calandre-club d'Armor, présidé par Louis Riou, ont fait escale au pied de la tour Vauban où les attendait Alain Nédélec, adjoint au maire. En tout, un groupe de 80 personnes. « Notre club regroupe les amateurs de véhicules anciens du Trégor et ses alentours. Exceptionnellement, notre sortie annuelle se déroule sur deux jours. Elle est organisée par Yann Civilise et Guy Michaud. Nous sommes partis de Plouigneau et terminerons ces deux jours à Guerlesquin, après plusieurs haltes, notamment à Saint-Rivoal et Hanvec, pour déjeuner ».

### **Histoires de tour et de voiture**

Alain Nédélec, par ailleurs président de l'association Vauban-La Tour Dorée, a raconté sur la batterie la célèbre bataille de 1694 et donné des explications techniques sur l'architecture du bâtiment et sa restauration. Il a précisé que la tour devrait être prochainement ouverte au public et a remis à chacun une brochure explicative éditée par le réseau Vauban. Après quoi, les organisateurs et leurs invités se sont retrouvés autour des cabanes noires, pour partager le verre de l'amitié offert par Jacky Moreau, propriétaire de l'hôtel Thalassa, dans lequel les adhérents ont passé la soirée et la nuit. Avec un plaisir non dissimulé, chaque propriétaire a « raconté » son véhicule, détaillant les travaux de restauration et les anecdotes, comme Kay, de nationalité anglaise, qui conduit une superbe MG rouge achetée en Angleterre.

23/06/2016

**Le Télégramme**

21/06/2016

## Des véhicules anciens en balade

Camaret-sur-Mer - Publié le 21/06/2016 à 01:25

 écouter



 Facebook

 Twitter

 Google+



Lire le journal  
numérique

Tous les ans, le calandre club d'Armor, club de véhicules anciens, organise l'armorancienne.

C'est un périple sur les routes de Bretagne, avec une nuit à l'hôtel. Samedi matin, 40 voitures, soit 80 personnes ont pris le départ à Plouigneau, dans le Finistère. Ils sont passés par le mont Saint-Michel, puis ont pique-niqué à la maison Cornec de Saint-Rivoal, dégusté des fraises à Loperhet, avant d'atteindre Camaret.

À la pointe, en fin de journée, Alain Nédélec, président de l'association Vauban la tour dorée, a guidé sa petite troupe devant la tour Vauban pour leur présenter l'histoire de l'édifice avant un apéritif offert par Cédric et Vivien Moreau. Ils étaient hébergés à l'hôtel Thalassa. Dimanche, ils ont repris la route pour la pointe des Espagnols, Telgruc, Hanvec, Le Huelgoat, avant de terminer leur sortie commune à Guerlesquin.

**« C'est la 3<sup>e</sup> fois que nous sommes hébergés à Camaret où l'accueil nous a toujours plu »** indique Louis Riou, président de l'association.

Lors de l'apéritif près de la tour Vauban, les passants ont pu admirer les voitures anciennes comme une Ford Mustang, une Van Deer Pass princess, une Aronde Simca, une Triumph spitfire. Le plus ancien véhicule était une Ford T de 1923 appartenant à John Drew. Ancien concessionnaire Citroën, près de Londres, habitant maintenant dans les Côtes d'Armor, il possède plusieurs dizaines de véhicules anciens et de tracteurs. Ce sont Guy Michaud et Yann Civilis qui avaient organisé ces deux journées de promenades motorisées.

le 23/06/2016

# Patrimoine. De belles autos sur la place

Publié le 23 juin 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



CHEZ V  
Accédez  
de votre

Le président de l'Armoricaïne, Louis Riou, accompagné d'Annick Le Gall, adjointe au maire, organise l'Escapade du Calandre-club d'Armor.

Dimanche soir, en clôture des Journées du patrimoine de pays et des moulins, l'Escapade du Calandre-club d'Armor se terminait. Ainsi, 40 véhicules de collection ont été exposés sur la place de l'Église. Les curieux, qui ont dû attendre une heure de plus que l'horaire prévu, pouvaient admirer des bijoux, tels que des Porsche, Mustang, Triomphe ou 2CV coupé, entre autres.

## Quelques soucis mécaniques

Louis Riou, président de L'Armoricaïne, était heureux, malgré quelques soucis mécaniques : « C'est la 27<sup>e</sup> édition de l'Escapade. Nous sommes partis, hier, de Lannion, avons fait une pause à Plouigneau, pique-niqué à Saint-Rivoal, dormi à l'hôtel à Camaret et, le lendemain matin, direction Hanvec, Huelgoat et nous voilà à Guerlesquin. Nous étions 40 au départ, mais trois voitures ont dû être rapatriées sur plateau et une quatrième est tombée en panne à Huelgoat, d'où notre retard ».

## Bourse d'échange de pièces le 20 novembre à Guingamp

L'association, créée il y a 29 ans, compte 100 adhérents. L'an dernier, 32 sorties ont été organisées. La bourse d'échange annuelle de pièces auto entre particuliers, avec 2.500 exposants venus de la France entière, se tiendra le 20 novembre, à Guingamp.

